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1 年を振り返って

安 田 　 勤会長

昨年 5 月末突然に 2008 ～ 2009　第 41 代会長

の就任を要請され、戸惑いましたがクラブ運営に

支障をきたすわけにはいかず勇気を出して承諾し

ました、早いもので 1年の任期も終わろうとして

います。

一年を振り返ってみますと、地区ガバナーのス

ローガン「生きる喜び」「創る喜び」キーワード「会

員増強」「環境保全」「青少年健全育成」は達成で

きたでしょうか。中でも青少年健全育成につきま

しては、10 月 26 日に開催しましたガイナーレ鳥

取の選手と少年、少女とのふれあいサッカー教室

では約 150 名の児童たちが普段スタンドで応援し

ている選手に直接指導が受けられる喜びで生き生

きした姿が印象的でした、この事業に対してガバ

ナーズ大賞を受賞しました。又 12 月には 36 回と

なる鳥取こども学園でのもちつき交流会には、城

北高校、西中の相撲部、環境大学駅伝部の生徒も

応援に駆けつけてくれ賑やかなアクティビティに

成りました。12 月には 2 回目となる少年少女ミ

ニバスケット大会児童 700 名余り大会運営へのボ

ランティア保護者又応援するおじいさん、おばあ

さん動員数は総勢 1500 名に。鳥取いなばライオ

ンズクラブの日頃の我々の活動を PRできたと思

います委員会の皆さんお疲れ様でした。

3月 31 日（火）に開催された鳥取砂丘ゴルフ

倶楽部での今年で 5回目になります資金獲得事業

チャリティーグラウンドゴルフ大会は桜の花の下

で春の日差しをいっぱい浴びて開催でき、大盛会

に終わりました。協力していただきました砂丘ゴ

ルフ場、鳥取市グラウンドゴルフ協会、会員の皆

様有難うございました。運営面については次年度

一考する必要があると思います。

336 － B地区で取り組んできましたCO2 問題の

中で会員の皆様にお願いしました【CO2 削減は身

近なところから】の実施アンケートの提出につい

ては少し低調の点も反省の 1つです。取り組みが

遅れ又対処が長引いたことをお詫びいたします。

事業委員会のことを多く申し上げましたが、運

営委員会部門にしましても毎月の例会・特別例会

の段取り、今年は例会場を変更した事により会員

の皆様には戸惑いをさせたと思います。

PR・会報委員会につきましては毎月の発行に

はご苦労かけています、事業の有る日には取材に

出向き、各人に投稿の依頼とクラブの顔として各

所に配布されています。

2008 年 9 月頃から日本、世界の経済が狂い始

めていました。今、尚厳しい現状が続いています。

今後も続くと思います。我々鳥取いなばライオン

ズクラブ会員においては過去 40 年の歴史の上に

経ち「和」の精神のもと深い絆をもって一人一人

強くなって前進していきましょう。

井上幹事をはじめ執行部、各理事の皆さんご協

力有難うございました。

次年度林会長（エレクト）の元、今年よりも素

晴らしい鳥取いなばライオンズクラブに育て上げ

ましょう。

幹事の 1年を振り返って

井 上 法 雄幹事

幹事の仕事も、残すところ一ヶ月ほどとなりま

した。ふり返れば、本当に多くの方々に、多くの

ことを教えていただきました。就任させていただ

いた当初は、幹事という要職で、会長の補佐は

もちろんのこと、いなばライオンズのメンバーの

方々の活動のサポートをしていくのが幹事の役目
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と考え自分なりに皆様方を支えていきたいと考え

ておりました。しかし、実際は、皆様方に支えら

れて、会の運営を学びながら、多くの諸先輩方か

ら本当のいなばライオンズの会員としての指導を

受けておりました。特に安田会長、田渕前会長、

野村前幹事からは本当に多くのことを教えていた

だき、いたらない所のカバーをしていただきまし

た。そして、多くの理事の方々をはじめとしたラ

イオンズのメンバーの方々に支えられて、なんと

か要職をこなしてまいりました。本当に皆様方に

感謝です。このような貴重な経験は、ライオンズ

ならではのものであると思います。やはり、ライ

オンズ活動を行ってきて、その役割が重ければ重

いほど、皆様方との間に大きな信頼関係を築くこ

とができ、本当の意味での鳥取いなばライオンズ

クラブ会員として会の活動内容をより一層知るこ

とができ、それを今後どう活動に生かしていくか、

経験し知識として習得し、今後の活動に生かした

い。多くかかわればかかわるほど多くのメンバー

の皆様との絆が一層深まる思いでした。現在、た

くさんの若い方々が入会されております。是非皆

様方も積極的に会の活動にかかわり共にライオン

ズ活動を盛り上げていくことが、結局は自分自身

の成長にもつながり、本当の意味でのライオンズ

会員としての大きな「和」を作っていくことがで

きると思います。最後に、いろいろと不手際をカ

バーしご指摘いただいた事務局本当にありがとう

ございました。短いご挨拶ではありますが支えご

指導いただいた楽しくすばらしい皆様方に感謝い

たします。

7R－ RCとして退任のご挨拶

森 田 勝 憲336－ B地区7R－ RC

「光陰矢の如し」という言葉がありますが、早

いもので次期とか次年度という話が出てくる時期

となりました。

昨年 4月 27 日の次期地区役員研修会に初まり、

今日まで数十回の会議に出席してまいりました。

ガバナー公式訪問から、3回の諮問委員会など、

1Z・2Z の会長、幹事をはじめ会員の皆様には大

変お世話になりました。心から感謝しております。

さて、本年度森岡ガバナーのアクティビティ・

スローガンは「生きる喜び・創る喜び」又、キーワー

ドは①会員増強②環境保全③青少年育成でスター

トしました。又、中本副地区ガバナーを委員長と

してマール委員会があり、8人の RCが委員とな

り、大橋会員委員長も加えてキャビネットへの改

革案及び改善案など検討してまいりました。提議

内容を数件説明しますと、運営改革では①会員減

少により、キャビネット収入も減少するので、合

理化をはかり、経費の節約する②地区年次大会の

簡素化③研修会は関連項目は統一して合同で行う

など数十件でした。

会員増強では、◎会員増強に関するガイドライ

ンも国際協会からの内容そのままでは無く日本の

事情に合わせたアレンジをするべき。◎経済事情

が引き潮時期なのにエクステンションどころで

はない、原点の見つめ直しを。◎今期の新会員研

修会は金曜日に開催されたため参加者が非常の少

なかったため次期はやはり土曜か日曜日の実施と

し、各リジョン単位で行うほうが有効的ではない

か。又、参加した新会員さんにも発言機会を設け

る企画内容が望まれる。

申し送り事項では、◎クラブのリテンション（退

会防止）のための「ワークショップ」実施を。◎

ライオンズクエスト事業の推進を。◎YE事業は、

各リジョンで派遣一名、受け入れ一名を目標に進

めてもらいたい、又派遣対象者は、学生のみに限

らず若年勤労者も対象にしたい。

中本副地区ガバナーは、これらの提案を受けて、

次期のキャビネット運営に取り入れておられる様

子です。期待しております。

本年度森岡ガバナーからのRCへの要望として

①各クラブとの意志の疎通を図る②リジョン合同

アクティビティ、ゾーン合同アクティビティの検
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討③リジョン活動の更なる推進でしたが、ゾーン

合同の砂丘一斉清掃のアクティビティを実行しま

したが反省点が多かったと思います。又、リジョ

ン合同のアクティビティについては、ライオンズ

デーを利用して、献血などと思いましたが実行出

来ませんでした。

能力のなさを通感しております。次期安本大治

RCに期待します。

第 55 回地区年次大会で 7R － 2Z の中本博泰

ガバナーエレクト（倉吉グレート LC）が誕生し

ました。年度当初から申し上げておりましたが、

7Rとして全面的な協力態勢を組んで支えて行う

ではありませんか。又、次期の 7R － 1Z・2Z の

地区役員、委員もローテーション通り、指名推薦

通り決定し次年度に向けての態勢は万全だと思い

ます。我々 7R － 1Z、2Z の会員諸氏も協力して

中本キャビネットを盛り上げて行きましょう。今

年 1年会員皆様のご指導、ご協力に感謝申し上げ

ながら次の言葉でお礼の挨拶とします。「燃えて

いる者には水をかけるな・燃えない者には時をか

けるな」

第 55回複合地区年次大会

井 上 法 雄幹事

5 月 24 日（日曜日）コンベックス岡山にて 336

複合地区年次大会が開催されました。参加人数は

約 1000 人午前 9時過ぎより代議員分科会 10 時過

ぎより代議員総会が開催されました。そして予定

より少し遅れて 11 時半ごろに大会式典が開催さ

れました。代議員総会では、複合地区大会予算に

関する質問が出され、その案件により時間がオー

バーいたしました。必要な議事、協議に関して

は事前に十分に検討され（質問する側もそうです

が）総会は、ある程度スムーズに進行していただ

ければと考えます。今回も、式典途中で帰られる

方が多いということで、式典終了後にお弁当が配

られました。各クラブの会員減少、会費の縮小、

予算の削減の中、総会式典のやり方あり方も検討

すべき時が来ていると思いますが、やはり緊急事

態にならないと人はなかなか動けないかもしれま

せんね。今回は、車での行き返りの道すがら森田

RCP より地区の運営について等、いろいろなお

話をお聞きすることができました。やはり地区役

員にならないとわからないことも多くあり。会の

上部の運営についても、理解し、今後のそれぞれ

のライオンズクラブ活動を地区が大きく支えてい

ただけるよう、私どもも内容を十分理解し提案で

きるようにしなくては、と一つの気づきができま

した。いろいろな機会を捉え参加し、多くの方々

から貴重なお話を伺う、私のライオンズ活動の原

点でもあります。
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とっとり出合いの森移動例会報告

谷 尾 喜 次環境保全委員長

雨の移動例会、沢山おいでいただき有難う御座

いました。

環境にやさしいとっとり出合いの森は、ライオ

ンズクラブの御協力により何箇所かに緑の整備が

行われています。

336 － B地区元ガバナー細田さんの時は、プロ

ムナードに記念碑設置とクロガネモチが植えてあ

ります。

5LC合同周年事業で、100mの藤棚を設置され、

5月初旬には花を咲かせ、県民、市民の憩いの場

として、多くの人に活用されています。

鳥取ライオンズで湿性入口にも記念植樹がして

有ります。

我が鳥取いなばライオンズクラブでは、40 周

年記念事業（前 田渕会長 ) として、とっとり出

合いの森の中に、鳥取県、鳥取市の承諾を得て、

いなばの森として整備することができました。

クヌギ、コナラ、モミジ、サクラなどの数百本

を植樹し、会員の皆様の協力で、補植、新植、施

肥など管理しています。

成長とともに CO2 の吸収は大きくなりますの

で、会員の皆様のご協力を宜しくお願いします。

第41回結成記念例会・祝賀会

下 田 哲 也計画委員長

今年度、計画委員会最後のイベント結成 41 周

年記念例会・祝賀会が先日 5月 21 日鳥取ワシン

トンホテルプラザにて行われた。

18：00 に安田会長のゴングと同時に例会が開

催され、滞りなく進行、岸先生が 41 年の道のり

を熱い思いで語られメンバー一同聞き入ってい

た。時間の関係上短縮されたが、時間を作ってゆっ

くりと是非伺いたい興味のある話であった。

18：40 から祝賀会が第一副会長の挨拶で始ま

り、懇親会も盛大に行われ、結成メンバーの西尾

先生のウィ・サーブで締めをくくった。計画委員

会最後の最大イベントを無事終えることが出来た

が、残りの 1ヶ月、気を引き締めて安田丸を送り

出したい。また、計画委員の皆さんのおかげで一

年を無事に過ごせたこと、新米の委員長を手助け

いただいたこと感謝します。
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第29回「ふれあい広場」に
参加させてもらって

西 尾 政 行社会福祉委員

鳥取市・鳥取福祉協議会主催による、「第 29 回

ふれあい広場」が 5月 24 日（日）に布施の鳥取

県民体育館において開催されました。以前、この

催しの時は天候が…と聞いていたので、そんな連

続してと心配もしていなかったのですが前夜ふと

外を見ると結構な雨、これは館内ですることにな

るのかなと思っていたら見事に雨が上がり屋外で

の開催となりました。

定刻どおり1時より開会式が行われ城北太鼓ク

ラブによる太鼓演奏など大いに盛り上がりました。

いなばライオンズクラブの担当は天ぷらでした

が 1時 30 分開幕前から人が並ぶ盛況ぶりで障害

者も健常者も関係ないとばかりに人並みが押し寄

せ、何をどうしたらよいのかとあたふたしている

とてんぷら職人の女性に「代わってちょうだい」

といわれてんぷら揚げ係りに…気がついてまわり

を見ると前線は女性の方（売り子さん）ばかり、

お客さんを上手にさばかれ、あらためて女性のパ

ワーに感服しました。

又いなばライオンズクラブの参加者の皆さん、

ライオネスの皆さんの協力のおかげもあって予定

時間よりかなり早く天ぷらも完売し私としては

「これで終わったの？」と言う感じでした。

やっと係りもお役ごめんとなり、さあこれから

と思ったらほとんどの商品が売り切れ状態、「先に

もらっておきなさい。」と言う先輩方のアドバイス

ちゃんときいておくべきだったと後悔しました。

最後になりましたが「ふれあい広場」を通して

障害者の方とまたそれをサポートする皆さん、ボ

ランティアの方々とふれあい、有意義なこい時間

を共有できたことは自分にとって大変プラスにな

りました。ご協力いただいたすべての人たちに只、

感謝。
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山菜を食べる会 IN 楠城

表 　 淳 史青少年指導委員会

5月9日山菜を皆で食べようと企画したところ、

たくさんの仲間が集まってくれました。

昼前に集合しいざ楠城へ。

まず最初に野村さん自作のツリーハウスにて新

緑の景色を見ながら冷たいビールをグビッと一

杯、サイコー。

昼になり楠城バーベキューハウスにて取れたて

のタケノコ、タラの芽、コシアブラ、ウド、わらび

などの揚げたての天ぷらを食しまた一杯、サイコー。

そして、県畜産のヒレ肉、ホルモンでまた一杯、

サイコー。

この会の沢山の差し入れをしていただきまし

た、村山さん、会長、西山さんありがとうござい

ました。また、最高の場所を用意して下さった野

村さん、ありがとうございました。

機会があれば是非また、企画したいと思います。

参加していただいた皆さん
安田会長、西山さん、山本俊彦さん、山根さん、村山さん、角谷さん、野村さん、高塚さん、山下さん
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2009年4月ゴルフ同好会便り

西山　弘選手　優勝
荒天により競技中止　参加選手　全員で抽選によって

優勝の弁

2 回のくじ引きで見事優勝しました。

西原淳吉君の思い出

森 田 勝 憲

彼とは北中に入学して以来、50 年の付合です

ので、彼の性格は実直で包容力もあり、以外と

繊細で頑固で、典型的な B型人間だと思います。

皆様はどう思われますか。

社会人になってからも彼とは、青年会議所

（JC）、商工会議所青年部と一緒に活動して無事

卒業した仲です。

小生は JC を卒業する年（満 40 才）に当クラ

ブに入会しておりましたので彼にも入会を進めて

おりましたが、頑固者ゆえになかなか入会せず、

やっと平成 6年に入会する事になりました。

途中、経済情況の変化があり社員等々のけじめ

として退会すると言いだし慰留する様に話しまし

たが聞き入れずじや休会扱いとし、今年 2月に再

入会となった訳です。

お互に前期高齢者となり、会社も一線から引き、

自由時間ができるので、ライオンズ活動はもとよ

り、旅行、ゴルフ、園芸等々一緒にやろうで、そ

して人生偏差値を高めようではないかなどと、話

していた矢先で、本当に残念です。

彼の再入会の気持は会報の 4月号に掲載されて

おりますので御いち読下さい。

まだ沢山書きたいのですが、胸と目が熱くなり

ましたのでジュンチャンのご冥福を祈りながらペ

ンを置きます。合掌

― 奥様からの御礼状 ―

先日は主人の葬儀に多数ご参列いただき、誠に

ありがとうございました。今年 1月の再入会にあ

たり、皆様に快く受け入れて下さった事を大変喜

んでおりました。そして会報誌に掲載する入会挨

拶文をああでもない、こうでもないと一生懸命に

考えて書いていた姿が昨日の事のように思い出さ

れますのに、今はこうして皆様に退会のご挨拶を

しなくてはならない事が、いまだに信じ難く切な

い思いです。また主人も、これから再び皆様と一

緒にいろいろな活動をと考えていた矢先の事だっ

ただけにさぞかし無念であっただろうと思います。

3ヶ月という短い間ではありましたが、再びつ

ながった皆様とのご縁を大切に、今後ともよろし

くお願い致しますと共に皆様のご多幸をお祈り申

し上げます。

平成 21 年 5 月

西原怜子
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5月第1例会（7日）

・安田　勤…楽しい移動例会は雨にふられまし

た。せめてドネーション致します。

・井上法雄…世界砂像フェスティバル10万人達成

致しました。この土曜日には20万人の予定で

す。ありがとうございます。

・木下義章…この度、ようやく当社社長を引退す

ることになりました。最初計画では、還暦に

なったらと考えていましたが、いつのまにやら

古希になりました。これからは第2の人生とし

て少しのんびりと過ごしたいものである。

・木下義章・山口　享…先日、4月18日、麻生太

郎総理大臣から「桜を見る会」に夫婦で招待さ

れ新宿御苑に行って来ましたので。

・西尾政行…娘が無事高校デビューを飾りまし

た。これからまだまだ勉強に、部活にと大変だ

と思いますが、文武両道がんばって学んでほし

いと思います。一ヶ月遅れになりましたが、バ

カ親の願いを込めまして、遅ればせながらド

ネーションさせて頂きます。

5月第2例会（21日）

・粟嶋道和…今年度クラブより終身会員として推

薦を頂きました。その結果国際協会で認定され

ました。会員に感謝します。よってドネーショ

ンします。

・岸　良尚・西尾吉兵衛…お目出たい結成記念例

会に於て、結成会員として祝福していただきま

して有難うございます。今後クラブの益々の隆

盛を祈りドネーションを致します。

・横山豊治…オールドモナークシェブロン賞25年

いただきましてありがとうございました。

・松本繁蔵・安岡敬恒…早いものです。オールド

モナークシェブロン賞頂きありがとうございま

す。今後もよろしく。ドネーションします。

・松本信光…松本信光でございます。皆様には大

変ご心配とご迷惑をお掛け致しております。お

陰様で回復に向い、元気を取り戻しつつ有りま

す。ご安心下さい。又、この度は自宅新築に当

り、お祝いまで戴き真に有りがとうございま

す。土地購入に関しては当クラブの壱岐さんに

お世話になりました。玄関廻り、植木に関して

は谷尾樹楽園さんに、又、登記手続きにつきま

しては永美さんにと、それぞれ同志の方々のお

世話になりやっと新築の運びとなり、3月より

転居致しております。お近くにお越しの節には

お立寄り下さい。喜こびとお礼を込めてドネー

ション致します。

・木下義章…特別委員会委員長に指命されまし

た。どれだけ御期待にそえるか不安ですが、皆

様の御支援により頑張ります。

・砂川啓治…孫3号、藤岡詩織、17才鳥商女子バ

スケットボールキャプテンで、エースが5月7

日、中国高校バスケット大会で東高男子選手と

ペアーで選手宣誓を立派にこなした。

・砂川啓治…今日敬愛高校3年の孫、「滝本美

織」18才が話題の映画、「彼岸島」にヒロイン

役で主演。ロケも順調に終り、今秋には全国の

映画館まちです。ご声援よろしく。

・西山　弘…四月のクラブゴルフコンペに優勝さ

せて頂きましたので。

・谷口博繁…環境保全委員会の皆様へのお礼。鳥

取環境大学の中庭のしだれ桜への施肥をしてい

ただきありがとうございました。花もたくさ
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ん咲き、学生たちのいこいの場になっておりま

す。会報の表紙にも載せていただき、ありがと

うございました。

★5月7日　第985回野外例会　12：20～

出合いの森（純出席率60％　M後率87.1％）

※西原さんに黙祷

＜幹事報告＞

・7R－1Z6LC親善ゴルフ大会開催

日　時　2009年6月7日（日）AM9：03スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部　白兎

・7R会則・会員増強委員会・新会員研修会開催

日　時　2009年5月20日（水）11：00～15：00

場　所　ホテルセントパレス倉吉

出席者　木下義　住谷

・次期クラブ三役研修会開催について

日　時　2009年5月30日（土）13：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル

出席者　山本孝　林憲　下石　松本繁

＜委員会報告＞

・計画…5月第2例会（結成記念例会）について

日　時　2009年5月21日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月19日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

参加者　L15名　LS2名

・5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月17日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第29回ふれあ

い広場」開催について

　日　時  5月24日（日）13：30～　13：00集合

場　所　鳥取県民体育館

ホスト　鳥取砂丘LC

★5月14日　理事会　11：30～　丸茂

理事18名出席

※複合地区第55回年次大会について

　日　時　2009年5月24日（日）

代議員　分科会9：10～9：50

　　　　総会10：10～11：00

　　　　　大会式典11：20～12：50

　　　　　於．コンベックス岡山

　出席者　粟嶋　森田勝　安田　林　井上　下石

★5月21日　第986結成記念例会18：00～18：30

　祝賀会18：40～20：00　鳥取ワシントンホテル

プラザ（純出席率74.1％）

※オールドモナークシェブロン賞伝達

25年　横山豊　森田勝　　20年　原田

15年　藤井三　林憲

10年　松本繁　安岡　森田紘　池原

※新築祝贈呈　松本信光

※結成41周年記念品について

※結成メンバースピーチ

＜幹事報告＞

・砂像フェスティバル「郡山市の日」における郡

山開成LC訪鳥について

・7R－1Z現・次期三役予備会議開催について

日　時　2009年6月15日（月）会議17：30～

18：45　懇親会19：00～20：00

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取千代LC

出席者　森田勝、粟嶋、山本孝　安田、井上、

　　　　田中康、林憲、下石、事務局

＜委員会報告＞

・環境保全…鳥取環境大学しだれ桜肥料及び手入

れ作業実施について

日　時　4月22日　15：00～　於．鳥取環境大学

参加者　安田　谷尾　松本繁　粟嶋　谷口博

　　　　西山　山根秋　野村　佐々木

・「いなばの森」草刈り作業実施について

日　時　6月13日（土）15：00～17：00

　　　　於．いなばの森

持参するもの　鎌、軍手

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーション開催について

日　時　2009年6月14日（日）12：00～14：00

　　　　於．さわやか会館3F
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理事会だより－（5月）事務局だより
2008年度第11回理事会　平成21年5月14日（木）

議題

①郡山市の日における郡山開成LC訪鳥について  

参加人員についての変更はあるが、日程として

は、別紙原案どおりとする。

②結成記念例会について

　日　時　2009年5月21日（木）18：00～18：30

　　　　例会　18：40～20：00懇親会

　場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ　　　　

登録料　2,000円　

　※出席者全員に、記念品を配布する。

マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 1 18 31 32 1 1 32 2 2 2 80.0

鳥 取 中 央 2 79,800 1 25 38 38 0 0 38 2 0 0 88.0

鳥取いなば 5 549,175 4 305 87 86 0 1 85 8 0 0 90.0

鳥 取 久 松 2 5,000 1 14 42 43 0 0 43 2 0 0 87.0

鳥 取 千 代 2 0 2 147.5 25 28 0 0 28 3 0 0 80.0

鳥 取 砂 丘 2 51,727 2 115 51 50 1 0 51 6 0 0 74.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 2 20 20 0 0 20 20 0 0 80.0

◎6月誕生祝…1日田中康、14日細田、21日川田、

28日高塚

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田

◎同好会だより

・6月のクラブゴルフは、6月28日（日）

　於．砂丘　9：00スタート

◎5月8日　第293回5月アクティビティ例会

　9：45～11：45　鳥取こども学園に於いて衣類

の補修・整理

　12：00～13：30　白兎会館に於いて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝

・5月の清掃奉仕について（Lと合同）

5月17日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵　

・第29回ふれあい広場（6LC合同）について

5月24日（日）13：00集合

於.鳥取県民体育館　　天ぷら担当

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日　時　5月29日（月）13：30～

　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ2F

議　題　年間計画、予算作成　他

・第55回地区年次大会終了お礼状

・尾坂照子…このたびの膝の手術にはクラブの皆

様にご心配をかけ申しわけございませんでし

た。お見舞有難うございました。おかげさまで

大分よくなり歩けるようになりました。感謝を

こめてドネーションさせていただきます。



○クラブ年次会合　　　　　　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会　
○ヘレン・ケラー・デー（１日）　　　　　　　　○現・次期合同理事会

１ 月 17 水 （鳥取砂丘 LC例会）

２ 火 （鳥取中央 LC例会） 18 木 第 988 回 20 年度最終ナイト例会

３ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 19 金 第 2回次期準備理事・委員長会（鳥取千代 LC例会）

４ 木 第 987 回例会 20 土

５ 金 　（鳥取千代 LC例会） 21 日

６ 土 22 月

７ 日 6ＬＣ親善ゴルフ大会 23 火 （鳥取 LC例会）

８ 月 24 水

９ 火 （鳥取 LC例会） 25 木 （鳥取久松 LC例会）

10 水 26 金

11 木 現次期合同理事会（鳥取久松 LC例会） 27 土

12 金 LSC 第 294 回 28 日 クラブゴルフ

13 土 29 月

14 日 30 火

15 月 1Z 合同現次期三役予備会議

16 火  （鳥取中央 LC例会）

表紙写真説明

第 41 回結成記念例会・祝賀会が 5月 21 日鳥取ワシントンホテルプラザにて行われた。結成当時の

思い出を語る、チャーターメンバーの岸 良尚さんのスピーチ。（当時の服装がなつかしい。）

6 月 行 事 予 定

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

この一年間、原稿依頼に対し、会員の皆様には

心よく引き受けていただき、有難うございました。

会報委員会は、月に二度集まり、皆さんの文章の

誤字脱字がないか点検するわけですが、何度か見

過してしまい、会員の方から苦情をうけました。来

年も同じ委員会ですので、来年は会員の方から苦情

がないようにしますので、よろしくお願いします。

理事　山本孝夫


